

Muestra ligera mejoría mercado europeo (Reforma 28/02/12)

Muestra ligera mejoría mercado europeo (Reforma 28/02/12) Los mercados del continente asiático cerraron sus operaciones de este martes con números positivos; el Nikkei de Japón ganó 0.92 por ciento Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (28 febrero 2012).- Luego de las desalentadoras expectativas sobre el crecimiento económico de la eurozona difundidas la semana pasada, este martes se dieron a conocer resultados positivos de los índices de confianza de Alemania y del resto de los países de la región. Con esa información, además del descenso de las tasas de interés en una colocación de deuda soberana de Italia y la expectativa de liquidez barata generada por la operación de refinanciamiento que realizará mañana el Banco Central Europeo (BCE), los inversionistas del viejo continente se animaron e hicieron subir los índices bursátiles de la región. El índice que mide la confianza del consumidor alemán se colocó en su punto máximo del último año. En tanto, el índice de confianza de los gerentes de empresas y consumidores de la eurozona registró un avance de un punto, respecto al de enero, mes en el que también se incrementó. Por otro lado, el costo de financiamiento de Italia alcanzó su punto mínimo desde agosto de 2011, al realizar una subasta de bonos en donde colocó papeles a 10 años con valor de 3 mil 750 millones de euros a una tasa de 5.5 por ciento, contra un rendimiento de 6.08 por ciento registrado en una subasta de finales de enero del presente año. Con este telón de fondo, los principales pisos de remates de eurozona mostraron una ligera tendencia positiva al llegar a la media jornada de este martes. El índice Euro Stoxx 50, que pondera a las 50 acciones más importantes de los mercados del viejo continente alcanzó una ganancia de 0.42 por ciento. Este avance estuvo apoyado en la evolución de las acciones industriales, las cuales alcanzaron una ganancia de 0.87 por ciento. Las acciones de cadenas comerciales y medios de comunicación crecieron 0.73 por ciento. A media jornada, el índice DAX de Alemania registró un avance de 0.46 por ciento, mientras que el índice CAC 40, del mercado francés, alcanzó una ganancia de 0.45 por ciento. En los pisos de remates de Italia y España, los índices FTSE MIB e IBEX 35 avanzaron a paso más lento al incrementarse 0.33 y 0.04 por ciento, respectivamente. El índice londinense FTSE 100 llegó a la media jornada con un incremento de 0.16 por ciento. Unas horas antes, los buenos resultados empresariales y la expectativa de liquidez generada por el refinanciamiento que dará el BCE a los bancos europeos, posibilitaron el comportamiento alcista del índice Nikkei 225. El índice japonés ganó 0.92 por ciento y cerró en su nivel máximo en siete meses, al acumular un avance de 10.5 por ciento en lo que va de febrero. Al parecer este será su mejor mes de febrero desde 1991. En tanto, en el mercado bursátil de Hong Kong, el índice Hang Seng, concluyó este día con una ganancia de 1.65 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 28 febrero 2012